

propose. Les Amis sont fermement engagés à faciliter cette tâche et à appuyer une conférence nationale de toutes les parties haïtiennes qui ont un rôle à jouer pour mettre en oeuvre la procédure de Governors Island. Les Amis prient les autorités militaires haïtiennes de déclarer si elles sont prêtes à assister à une conférence comme celle qui est proposée par le Premier ministre par intérim et à y participer activement et en toute bonne foi. Il faut souligner que cette participation ne porterait que sur les questions pour lesquelles les forces militaires ont un rôle constitutionnel légitime à jouer, et que les forces armées n'auront pas de rôle politique au gouvernement ou dans le choix d'un nouveau gouvernement.